

#AKTION 21. Dezember 2022

# Wettbewerb: Eisenbahner mit Herz gesucht

Bahnfahrerinnen und Bahnfahrer können wieder Vorschläge für den Wettbewerb „Eisenbahner mit Herz“ der Allianz pro Schiene (ApS) einreichen. Auf Zugfahrten passieren die außergewöhnlichsten und schönsten Dinge - und die ApS sucht wieder die Heldinnen und Helden unter den Bahnbeschäftigten.



## Eisenbahner mit Herz



Die ersten Reisegeschichten sind seit dem letzten Freitag online. Bis zum 31. Januar 2023 könnt auch ihr eure positiven Erlebnisse teilen. „Bei allem, was Zugreisende manchmal stört am Bahnfahren - es ist wichtig auf diejenigen aufmerksam zu machen, die jeden Tag einen tollen Job machen und mit ganz viel Herzblut dabei sind“, so ApS-Geschäftsführer Dirk Flege.

Aus allen eingereichten Geschichten wählt eine unabhängige Jury die besten aus. Zudem gibt es einen Publikumspreis, bei dem alle Interessierten im März 2023 für ihre Favoritin oder ihren Favoriten stimmen können. Die Allianz pro Schiene zeichnet die Gewinner und Gewinnerinnen auf einer großen Feier im Mai nächsten Jahres aus.

Weitere Informationen gibt es hier. (<https://www.allianz-proschiene.de/presse/pressemitteilungen/eisenbahner-mit-herz-gesucht-2023/>)